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Antrag der SPD-Fraktion vom 15.03.2012 - betr. DSL 
 
a) Erläuterung: 

Der Antrag der SPD-Fraktion wurde in der Stadtverordnetensitzung am 29. März 2012 beraten. 
 
Der Beschluss lautete: 
Der Antrag wird an den Bau, Planungs-, Umwelt- und Energieausschuss verwiesen. 
 
Der derzeitige Sachstand ist: 
Insgesamt schreitet der Ausbau der Breitband Nordhessen GmbH im gesamten Stadtgebiet voran. 
Nachfolgend werden daher lediglich bisherige Schwachpunkte erörtert: 
 
Caßdorf 
Durch intensive Verhandlungen ist es gelungen, einem Missstand im Stadtteil Caßdorf abzuhelfen. 
Dort ist aus regulatorischen Gründen bislang lediglich ein Teil der Ortslage über einen 
Verteilerknoten mit schnellem Internet versorgt worden. Nun konnte erreicht werden, dass auch 
der zweite Knotenpunkt und damit das gesamte Dorf angebunden wird. 
 
Industriegebiet West 
Das Industriegebiet West ist nicht Teil der Ausbauoffensive der Breitband Nordhessen GmbH und 
wurde auch nicht adäquat durch einen kommerziellen Anbieter erschlossen. Daher wurden seitens 
der Stadtverwaltung Lösungsansätze sondiert und entwickelt: Noch vor den Osterferien wird eine 
Versammlung mit den betroffenen Anliegern in Zusammenarbeit mit dem bauausführenden 
Unternehmen und einem potentiellen Netzbetreiber stattfinden, um eine mögliche Erschließung 
vorzustellen und ggf. bereits Hausanschlusspunkte festzulegen. 
 
Gewerbegebiet Süd 
Ähnlich zum Industriegebiet West verhält es sich auch im Bereich der ehemaligen Kasernen. Auch 
hier wird zeitnah eine Verbesserung angestrebt. 
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